

# 文化講演会

11月23日、文化講演会が町文化センターで開催されました。

講師は、テレビなどでお馴染みのジャーナリスト田原総一朗さんで、町内外から800人を超える来場者があり、会場に入りきれない方々はロビーに設置されたモニターテレビで聴講となるなど、大盛況でした。

田原さんの、近年の政治や経済の流れなど、ときにはユーモアを交えながらの講演に、来場者は熱心に聞き入っていました。また、講演終了後にはサイン会も行われ、こちらも盛況でした。



講演する田原総一朗さん

大好評のサイン会



## 町文化祭

11月2日・3日、『第37回宮之城町文化祭』が町文化センターで開催されました。

展示部門では、文芸作品や絵画・ちぎり絵・陶芸・生け花・手芸・その他多彩な作品が発表され、訪れた方々の目を楽しませていました。

また、3日の芸能発表は昼夜2回行われ、オープニングの宮之城轟太鼓同好会の勇壮な曲が会場を盛り上げ、ダンスや日本舞踊・太鼓・コーラスなどの加盟団体が日頃の練習の成果を発揮し、大勢の観客を楽しませました。

息の合った日本舞踊



太鼓の披露



## 合同金婚祝賀会

11月22日、平成16年度合同金婚祝賀会が行われました。

32組の夫婦と14人の一人金婚者が出席し、町と町社会福祉協議会から記念品贈呈やケーキカットが行われ、末永い幸福を祈念し金婚を祝いました。

仲良くケーキカット



## ちくりん園遊会

11月14日、第4回竹のふるさと宮之城ちくりん園遊会が北薩広域公園で開催されました。

野だてや琴・尺八の演奏などが披露され、町内外からの来場者は文化の薫りに包まれ、心和むひとときを味わっていました。

このほか短歌、俳句、郷句の表彰式も行われました。

園遊会の様子

